

LA CHISPA

PROLETARIOS DE TODOS LOS PAISES, UNIOS!

Organo Central del Partido Comunista Obrero de la Argentina - Número suelto 10 cts. - Redacción y Administración: JUJUY 253

Nuestro mitin central contra el fascismo congregó a más de 3.000 personas

IMponente resultado la concentración antifascista organizada por nuestro Partido

Más de tres mil trabajadores aplaudieron entusiasticamente a los oradores

Realizóse el domingo 30 la gran concentración antifascista organizada por nuestro Partido.

Antes de la hora indicada más de mil obreros esperaban la realización del acto.

Voces, nuestras, camareadas llegaron con las banderas y carteles, alusivos al público los acogió con potentes gritos de muera el fascismo y vive el Partido Comunista Obrero. Obreros y trabajadores que habían organizado manifestación que presidida por las banderas, rojas y carteles desfiló por la Plaza Italia.

Cada público siguió cada vez en su asiento, fue necesario dar comienzo al acto — cosa desacostumbrada— poco minutos antes de la hora indicada.

Cuando se levantaron las tribunas, el público ascendía a dos mil personas.

Ocuparon la primera tribuna los camaradas Alatlito Castelli, A. Astudillo, R. Gentile, F. Sánchez, y la segunda fué ocupada por los camaraderos R. Genille, J. Maggio, J. Novello, A. Casella y Angelita Mendoza.

Los oradores se referieron a las condiciones de lucha de la Internacional, antes de la guerra, durante y después de la misma defendiéndose en las gloriosas jornadas de la Revolución rusa. Llegar a las glorias auspiciosas del proletariado italiano, cuando la toma de las fábricas y talleres metalúrgicos que abandonaron por la trágica de sindicalistas y patronos, se convirtió en una hazaña asumido proporciones inefables.

Continuaron historiando el adventismo y vida del fascismo destacando las condiciones fundamentales que lo condicionaron.

Demostrenó como el miedo de la burguesía italiana a la revolución proletaria impulsó al fascismo como una fábula de salvación y cómo algunas capas de esa misma burguesía fué víctima también de las hordas mussolinianas. Trajeron la dictadura y forzaron la separación de la monarquía italiana, a la vez que se disminuyeron los salarios y se aumentaron las horas de trabajo y como medio de la intimidación y de la persecución de los sindicatos y organismos obreros de otros.

Exploró también cómo los grandes prestamistas norteamericanos dian a Italia el caro de imperialismo yanqui. Que no tardó para que otros países fiesen por fin consolidar por medio de las instituciones bancarias y de otra índole, el régimen fascista a la vez que se creó un organismo de otra Italia emigrada para salvar su sufrimiento de los grandes mercados como los que existían en el mundo capitalista europeo y yanqui.

Italia llegó muy tarde para participar en un gran mercado imperialista y por eso se aferra a todo aquello que pueda resguardar ventajas para asegurar su existencia y destruir su rivalidad, que si en un momento pudo mantener la ola revolucionaria, será el día que aparezca su propio fin y el de los dirigentes que derrotaron a la organización comunista.

Después de otras muchas conclusiones se refirieron a los muchachos mortos por el fascismo, a los miles que murieron en el campo de la muerte, a la bomba de Milán, a las victimas de Florencia y a las explotaciones en Buenos Aires, con su constante de muerte de los señores prenos profesionales y los actos de terror fascista en otros países.

Todas las consideraciones hechas por los oradores eran coronadas por pronósticos de aplausos.

Era gran maratón evidente el éxito de la intensa y disciplinada agitación que el Partido Comunista Obrero vivió desarrrollando desde hace mucho tiempo en Argentina, la cual no faltó de conseguir, claramente, que se caracterizó por una propaganda inteligente y metódica por medio de artículos escritos que han merecido el aplauso unánime de todos los proletarios conscientes.

La importancia de nuestra agitación antifascista, es única realmente en la historia de la lucha de clases, porque paralelamente la demuestra la furia que la fascio en el elemento fascista de la capital, a quienes emplea como instrumento de su clase, la muerte.

En tanto que la fascio en el elemento fascista de la capital, a quienes emplea como instrumento de su clase, la muerte.

Ellos significan una amenaza económica para el país, que el mundo comprende, que les permite emplear monos horas en el viaje al sitio de trabajo, facilidad para comer en su domicilio y un descanso que, aunque limitado lo favorece en su tarea diaria. Por esa

Los obreros textiles de la fábrica Giardino de Valentín Alsina se encuentran nuevamente en huelga

Las intrigas de los agentes patronales, y los desplantes de los matones no impedirán el triunfo definitivo de los trabajadores en huelga

el conflicto, el cual habrá de terminar con un franco y ruinoso triunfo a despecho de todos los trabajadores de la causa obrera.

La fábrica se encuentra totalmente paralizada y se encuentran cerradas las puertas de la misma, lo que prueba la irrefutable de la magnitud del conflicto. El Comité de Huelga que trabaja con entusiasmo, realiza una obra digna de ser destacada, y es de toda la confianza de sus numerosos miembros asiste compacto a las asambleas donde se exponen en forma muy minuciosa todas las alternativas de la lucha.

La experiencia dada a la clase obrera argentina

Por segunda vez asume la presidencia de la República, la experiencia caudillista más completa del trigoyenismo.

La subida al poder significa el predominio político de una de las fracciones de la burguesía nacional, que utilizó la fuerza armada, siendo también

una expresión del imperialismo, desafiando a la expresión más conservadora en el orden económico y político.

Frente al proletariado como clase revolucionaria, la transmisión del manifiesto de la clase obrera, el servicio de los capitales fraca

sarán la creación general, que en esta oportunidad el éxito de lucha será indispensable.

La experiencia dada a la clase obrera argentina

El irigoyenismo en el poder

La experiencia dada a la clase obrera argentina

La experiencia dada a